



Actualités Presse - Commune de Coatréven - Juillet 2019

Coatréven,

OUEST-FRANCE 21071219.

L'église a pansé ses plaies extérieures



Le maire, Yves Le Rolland, et le maire honoraire, président des Amis de l'église, devant la toiture de l'église.
© Ouest Photo - Christian Piveteau

Le 27 octobre 2017, l'église de Coatréven subissait les assauts d'une tornade. Dénormes dégâts laissaient ce monument, classé, dans un triste état.

Le maire, Yves Le Rolland, et l'ancien maire, aujourd'hui maire honoraire, Raymond Artur, ont tout fait pour restaurer leur joyau. Plus de 700 000 € de travaux et des subventions de 610 000 €, qui laissent 90 000 € à la charge de la commune.

Raymond Artur, à la tête de l'association des Amis de l'église de Coatréven, a sonné le rappel des dons : « Nous avons déjà reçu 35 000 € de

particuliers, et 5 000 € en provenance de plusieurs communes de l'ancienne communauté du Haut-Trégor. Et nous entreprenons des actions pour trouver des fonds. »

La campagne de dons est toujours en cours. Contact : 06 3 37 41 70.

Vendredi 5, à Louannec, l'association organise un concert choral de chants traditionnels bretons avec Awel Dreger, sous la direction de Laurence Le Gall, à 20 h 30 en l'église Saint-Yves. Entrée gratuite, participation au chapeau.

ES RUDONOU. L'école de foot prépare sa rentrée

L'école de foot de l'ES Rudonou accueille des enfants pour ses catégories U7 à U16, enfants nés entre 2003 et 2014. Chaque enfant, garçon ou fille, qui souhaite pratiquer ce sport à partir de septembre prochain, peut s'inscrire dès à présent. De plus, pour la prochaine saison, la catégorie U12/U13, enfants nés en 2007 et 2008, sera engagée en championnat. Les joueurs licenciés auront l'assurance de s'entraîner et de jouer chaque semaine. Il y aura également une équipe en U10/U11, enfants nés en 2009 et 2010, et dans les catégories U9 et U7.

Groupement jeune

Le groupement jeune de l'Estran, qui relie l'ES Rudonou, la JA Penvenan et le FC Lizidry recherche également des joueurs pour étoffer son effectif dans les catégories U13/U14/U15/U16. La bonne ambiance et le beau football sont assurés.

Pour les renseignements et les inscriptions, contacter le président au 06 30 58 08 49, mail : es.rudonou@gmail.com, où les dirigeants du club au 06 71 51 52 61 ou 06 72 89 38 28 et par mail : patrice.morgane@yahoo.fr ou florian.duhoux@gmail.com



L'école de foot a participé au premier tournoi organisé par le club en juin dernier.

■ COATRÉVEN

SRPI. Tout est prêt pour la prochaine rentrée

Afin de préparer la rentrée scolaire 2019/2020, les membres du syndicat du regroupement pédagogique du Rudonou, composé des communes de Camlez, Coatréven, Kermaria-Sulard et Trézény, se sont réunis pour entériner quelques décisions.

Concernant les agents dans les écoles, suite au départ en retraite d'une Atsem à Camlez, il a été décidé de supprimer cet emploi et de répartir les heures qu'effectuait cet agent sur les heures d'un agent en place afin d'éviter un recrutement. Cet agent se voit ainsi bénéficier d'une augmentation de dotation horaire hebdomadaire, passant de 22 heures à 28 heures. Pour la surveillance de la cantine à l'école de Coatréven, le syndicat a décidé suite à un accroissement temporaire d'activité, de porter la présence de l'agent à 1 h 35 quotidiennement ainsi

qu'une heure par jour pour la surveillance dans le car, ceci du 2 septembre 2019 au 3 juillet 2020.

Concernant le poste administratif, il est créé un poste d'adjoint administratif pour 17 heures par semaine à compter du 1^{er} septembre 2019. Le SRPI a lancé un appel à candidature à cet effet. Afin que les horaires de transport scolaire concordent avec ceux des trois écoles, la pause méridienne de l'école de Coatréven sera rallongée, elle s'étendra de 12 h 10 à 13 h 45, les horaires d'école pour l'après-midi seront de 13 h 45 à 16 h 15. Les horaires de car proposés par la LTC sont ainsi acceptés par le syndicat sans aucune modification.

Ludovic Dannenmuller, membre du syndicat représentant la commune de Coatréven a annoncé sa démission.

Coatréven

Achat de matériel pour l'employé communal

Le conseil municipal, réuni lundi soir, a décidé d'acquérir du matériel pour le service technique. L'entreprise Setin est retenue pour fournir une scie de table, une scie circulaire, une ponceuse excentrée, un niveau, une perceuse d'établi ; un décapeur thermique ; un nettoyeur haute pression, pour un montant total de 2 894 €. Quant à l'achat d'un véhicule, la recherche est toujours en cours.

Le prestataire pour la cantine

le contrat de livraison des repas avec Emeraude arrive à échéance. Après examen de deux devis, le conseil a retenu Sodexo qui fournit des repas avec 25 % de bio et le reste en local au prix de 3,072 € HT le repas. Le contrat est d'un an, reconduit à deux ans si satisfaction. Le conseil va étu-

dier un nouveau règlement pour le restaurant scolaire, notamment en cas d'absence des enfants de la cantine.

Démission d'un conseiller

Délégué au RPI, Ludovic Danennmuller conseiller municipal a démissionné. Il est remplacé par Corine Merrer et Yves le Rolland, suppléant.

Les travaux

Les travaux à l'école sont terminés. À l'église l'enduit de maçonnerie est terminé. Le chantier se poursuit avec la mise en œuvre des évacuations d'eau pluviale puis par l'intervention du menuisier.

Dès la rentrée, la journée d'école se terminera à 16 h 15.

■ COATRÉVEN

CONSEIL MUNICIPAL. Achat de matériel

Le conseil municipal s'est réuni lundi soir autour du maire, Yves Le Rolland. A l'ordre du jour, l'acquisition de matériel : une scie de table, une scie circulaire, une ponceuse excentrée, un niveau, une perceuse d'établi, un décapeur thermique, un nettoyeur haute pression, une échelle pour l'église.

Le maire et l'adjoint Ludovic Dannenmüller ont sollicité des devis, trois au total. Le conseil municipal a opté pour le devis de l'entreprise Setin, montant total de l'achat de tout ce matériel hors l'échelle qui sera ajoutée à la commande, 2 894 euros. L'achat d'un véhicule pour l'agent technique est plus que

nécessaire. La réflexion et la recherche sont en cours.

Cantine. Le contrat sur 3 ans avec Emeraude touche à sa fin. Des devis ont été sollicités, deux sont parvenus en mairie, Emeraude et Sodexo. Le conseil municipal a opté pour la proposition de Sodexo, qui s'engage à fournir des repas contenant 25 % de bio et le reste en local. Coût du repas, 3,072 euros. Le repas sera facturé aux familles au prix de 2,84 euros, la commune prenant une petite partie à sa charge. Emeraude proposait un repas au prix de 3,17 euros sans bio et 3,52 euros avec bio.

Le contrat va donc être signé pour une année reconductible à 2 années si le conseil municipal

est satisfait de la prestation. Par ailleurs, un nouveau règlement concernant le restaurant scolaire sera établi. Cela concerne principalement l'absence des enfants de la cantine.

Budget. Il n'y a plus de locataires dans les logements communaux. Il revient donc à la commune de rendre les cautions. Les crédits n'étant pas suffisants, est inscrite en dépenses et recettes la somme de 400 euros. Une autre dépense est également nécessaire, 831 euros pour la réparation d'un véhicule, celui du maire, endommagé lors de la tempête (des barrières étaient tombées sur la voiture). Le remboursement par l'assurance sera fait ultérieurement.

En bref. Horaires de l'école à la prochaine rentrée : fin des cours à 16h15. Le délégué de la commune au RPI a démissionné lors de la dernière réunion du syndicat. Corine Merrer succède donc à Ludovic Dannenmüller. Yves Le Rolland est le suppléant.

Le maire a annoncé la fin des travaux à l'école et la fin de la pose de l'enduit de maçonnerie à l'église. Les évacuations d'eau pluviale sont à réaliser. Suivra l'intervention du menuisier. Les travaux avancent donc petit à petit. La participation de la commune au fonctionnement de la caserne des pompiers s'élève pour 2019 à la somme de 984 euros.

RPI. Sortie commune pour les trois écoles

Jeudi 4 juillet, les 3 écoles du RPI du Rudonou se sont retrouvées à la plage de Tourony à Trégastel pour pique-niquer. Auparavant, les élèves des écoles de Kermaria-Sulard et de Coatréven avaient randonné depuis la plage de Trestraou pour arriver à Tourony et retrouver les plus petits de Camlez, qui eux avaient marché autour des étangs de Tourony.

Après ce moment convivial partagé par les 150 élèves du RPI du Rudonou et les nombreux accompagnateurs, les grands sont repartis toujours en marchant vers la plage du Coz Pors à Trégastel, et les plus petits sont restés explorer la plage



Tous les élèves des 3 écoles se sont retrouvés lors d'une sortie commune.

avant de rentrer à l'école. Les moins de 14 km à pied sous un ciel bleu en profitant des merveilleux paysages de la côte de Granit rose.